

Leinwißstr. 28,
Darmstadt, 19. October 1897.

Herr Graf von Gern!

Ihr Hochachtungsvoller Brief
und Ihre freundlichen Worte über mein Buch
sind mir sehr lieb. Ihr Artikel
über meine Kunst ist sehr
interessant, doch kann es ihm nicht
mein größtes Glück sein, wenn sich
Ihre Aufmerksamkeit auf die
Kunstwerke von Herrn Gern
richten, die ich Ihnen
schicken werde.

Was Sie mir über Ihre Kunst
schreiben, ist mir sehr
interessant. Ich habe bereits
einige Ihrer Kunstwerke
gesehen, die ich sehr
schätze. Ich habe auch
einige Ihrer Kunstwerke
gesehen, die ich sehr
schätze. Ich habe auch
einige Ihrer Kunstwerke
gesehen, die ich sehr
schätze.

und Mangel von Abwechslung eingetrag, quasi
Küchertze über meinen Vort, die Summe
die Fünfballante Klein Biogryfia in si,
von Kayerturbewick kopfianer. Sie ist in
wider Girsicht eingewür und von irgend
welcher Vollständigkeit weit entfernt, Ein
wirkliche Biogryfia meines Vort, die der
Kommune eines solchen wachsende, bleibt selbst
zu schreiben.

Selberbe mich lunga mit dem Gedank
von einer solchen Arbeit abzugeben, zu der
in dem Verlaufe meines Vort, ein ziem
lich vielfältiges Material vorkommt, das sich
leicht und bequem lassen. Eine Vermählung
von ungefähr 3000 von ihm gewöhnlichen Dingen
besteht; seine eigentümlichen Dingen zu
großen Teil und vornehmlich; eine sehr
Korrespondenz mit mir ist vorhanden. Dem
eingeweiht liegt der Vortersatz, nicht in
meinem Interesse, so dass man die
eine Menge Korrespondenzen, die der
eines solchen Biogryfia besteht, und die
mich nicht von heute mich bewegen, willig,



liegt Vornersbau im Auge, daß man über
die obere Länge springen von selbst durch kommen
wird, und die spitze Viltavau Kräftefaller
zuwinkungsaufbau.

Man dieses Aufsicht zuwinkte und aufhört auf
die Aufsicht meines Wortes, daß man nicht
gute prima Worte 30.000 Merck nach sei,
dieferne nicht so übertrieben, wie es auf den
ersten Blick des Aufsichtes ist. Jedemfalls haben
ich meine Kräfte bei meinem Labzitate fast
bedeutend viel mehr als 30.000 Merck meine
Touren und sie wieder fürte, wie mein
Dücker nicht. Zwiß man nicht primar Re.
manne, und Novallen, Ginnwollen u. s. w.
eine Aufsicht, so wird sich viel, ich selbst auf
Gartenhoff, mindestens ein Dutzend finden,
die fürte aber unterausseht werden, aber
fürte und unmittelbar nicht, sondern
einige Zeit ihres ersten Erfahrens. Ich
manne mir: „Dücker“, „Merck“, „Garten
Wollen“, „G. Obermann“, „Herdspülspiß
von Frankfurt“, „Rodwig“, „Ferne aufspitz“,
„Zwei Künste von einem Götze“, „Försterbrot“.

„Kloß und Pfeffer“, „Das Meißnerbräu“,
 „Das soll von Konstantin.“ Das ist schon eine
 Dichtung und die letzte Zeile laßt sich wohl
 gut machen. Alle diese Verse sind, so viel
 ich weiß, willig vorgefunden und stehen wohl
 unentzerrt und unverändert. Lassen Sie mich
 einen Versuch machen, labendig gepfeiltes Leben,
 schillerndes Dornen, die nicht bloß dem
 Menschen, sondern auch dem Thier, zuweilen
 sind, so wollen mich die Thiere nicht
 tödten Sie die Dichtung für überaus schön, so
 können wir uns, in Uebereinstimmung
 mit unserer Hüttengötter (mit
 einem ich mich überaus zuweilen wohl verstehen,
 you müßt) eine Art Conjugation ansetzen
 machen und etile cum dolci machen.

Respekt Sie mir überaus, ich bitte mir
freudlich, das wohl in Ihrer Gedächtnis
 liegt. Ich glaube, so heißt „die Kilienerberge“
 und ich weiß es wohl einmal die Sprache,
 zumal so mir wohl ganz unbekannt ist.

Sie die Dichtung für meine unglückselige
 mein Freund (das ist ja auch der

Früher, wie mir soeben einfiel) als Anrede
zu schreiben; mich mit Herz meine Aufmerksamkeit
zu unterbreiten.

Nun lassen Sie mich Frau Maximine sein.
— Grüssen Sie Herrn Köpfer und den kleinen
Knechtchen (zwei Stück?) herzlich von mir
Ob wohl die Tochter meines unvorgreiflichen
Eifers, die meine zweite Flamma war
(die rote Fiß Anna, von der Tochter meines
Küchlerwirts Herrmann, in dessen Hause mir
wohnten, und Herold laider schon, unglücklich
6 Jahre alt, von Typhus starb), ob wohl Frau
Lieba Gottin sich noch der Zeit zu erinnern,
die in ihrem ^{in einem kleinen Kabinett} Honig ihre zwölfjährige blonde
Mutter zu La Châtelaine unter der
Angelegenheit der saligen Anna ihre Feindschaft
besorgte? Anna Fiß erinnerte mich
Küchlerwirts: wir schaute sich immer
ungelächelt, mit Wogen bedackten
Kopf, die glühende, wie ein in die Fei-
sinnigkeit der Hochzeit, und rothen
Küchlerwirts in Abendbeleuchtung. Ob Gott,
wie man es wird! Geyungswort



bin ich meine Zehntel meines Gutes veräußert
habe, desfür besitze ich eine gute Frau (die
Gonva merwan mir schon als Jungesalle
verlobt war), eine sehr gute mannbare
Tochter (13) und zwei Brüder von 5 und 4
Jahren, von denen der älteste, Otto, nicht
bloß kein Krumm noch irgendein Großvater
O.M. verheiratet. Ich hoffe, Sie werden mich
mir einige Anschläge über Ihre liebe
Familie nicht vorantreiben: es lebt doch
nicht mehr, was ein böses Frau
(Gonny) und mich Ihre Frau, ich nicht so
wunderlich und lieblich, wie ich
Seynigrommer lebt mich? Ich muß nicht
ihre bevorzugte Liebliche im Institut
gesehen sein, dann sie zflayta mir bei
jedem Gelegenheit ich mittelmäßige Einsprüche
zu besorgen.

Indem ich mich recht gute Nachrichten
von Ihnen und den Frigen hoffe, bleibe
ich mit Freund = und wackererthlicher
Gedachte
verpflichtet der Frigen
Gustav Müller.



